Mensaje del Hno. Pedro Alvarez, visitador del Distrito Antillas-Mexico Sur

Muy estimados José Manuel y Donadores: Muy buenas tardes y muy feliz fiesta de Santo Tomás de Aquino, modelo de los Teólogos.

Muchas gracias por su confianza, generosidad y solidaridad. Gracias por ayudar a sembrar semillas de fe, esperanza y amor. La participación de la Delegación cubana fué muy apreciada, reconocida y alentada. Les agradezco de corazón su presencia, testimonio, trabajo y alegría.

Muchos saludos a sus familias. Gracias por todo. Oración, Misa y Comunión compartida.

Abrazos fraternos.

H. Pedro

Gracias a los que de una manera u otra, hicieron posible este sueño, para muchos irrealizable, pero logrado por, personas como ud.!

Gracias!! El Señor, Les Pague Con Creces!



JOVENES Y HH QUE VINIERON A PANAMA (13) EN SU ULTIMO DIA



JOVENES Y HH CON MONJAS AMERICANAS, RECORRIENDO LAS CALLES DE PANAMA



JOVENES CUBANOS CON EL GRUPO FOCKLORICO DE PANAMA



JUNTO AL HNO. SUPERIOR



JUNTOS CON EXALUMNO DE PANAMA - LUIS WONG



JOVENES CUBANOS LISTOS A SALIR A LA VIRGILIA



VISITANDO EL CENTRO POPULAR SAN MIGUEL FEBRES CORDERO FUNDADO POR LO EXALUMNOS PANAMENOS